

Cheminer sur la voie de Tours



Nous n'avons pas choisi un chemin très fréquenté : la voie **TURONENSIS**, en partant de **TOURS** jusqu'à **BORDEAUX**.



Un départ en grande pompe pour ce chemin de solitude, de sérénité et de douceur. Une bénédiction du pèlerin en l'Eglise St-Martin de **TOURS** avec les chevaliers de St-Lazare –même origine et vocation que les chevaliers de l'Ordre de Malte, mais ici le vert remplace le rouge- une solennité pleine de chaleur car ils sont venus nous entourer et nous souhaiter un bon pèlerinage, toutes modestes que nous étions !

Un temps clément, pas de dénivelé, la ruralité paisible, un balisage sans surprise en suivant aussi les conseils du Guide Lepère.

Les hébergements jacquaires, toujours propres et agréables, souvent pour nous deux –parfois partagés- sont nombreux et confortables même dans les plus petits villages ou villes sans oublier l'accueil chez l'habitant.

Une admiration et une proximité ressenties en parcourant ces terres lourdement marquées par l'histoire : les vikings, la guerre de 100 ans, les guerres de religion, la révolution, histoire très présente qui nous offre des vestiges de cette traversée dans des périodes très mouvementées : ces destructions et reconstructions... !

Flâner dans les villes de **TOURS**, **POITIERS**, **SAINTE**, **MELLE**, **BORDEAUX**...après avoir emprunté des chemins herbeux à travers champs, parcouru des petits bois, longé quelques cours d'eaux, fut un plaisir ! Chaque journée était complètement différente autant pour le décor, les paysages, que pour ce qu'on vivait et les rencontres qu'on faisait ! Campagnes et visites de belles églises nous comblent !



La ruralité ? Des villages aux églises sans culte, bistrots inexistant, fermeture totale des commerces les dimanches et lundis –il a fallu donc être prévoyante pour ne pas demander l'aumône d'un repas- mais un habitat dispersé et de très belles rencontres avec une vraie altérité chez des personnes très différentes, mais plutôt seules, d'une grande richesse personnelle et de générosité :

- les monastères de Tours, et St-Martin de Ligugé
- chez Nathalie, qui, avec son mari, ont fait le choix de construire leur maison sur le chemin pour accueillir les pèlerins
- chez Catherine à DISSAY qui avait accueilli Michel d'Auzon, il y a 10 ans...Beaucoup d'émotions à partager en relisant le livre d'or...
- Amélie, une joggeuse pleine de dynamisme qui nous invite à déjeuner chez elle
- Mme JOUBERT qui nous emmène visiter un aqueduc souterrain !
- et bien d'autres....



Toutes ces rencontres et les accueils sont inoubliables et nous aident à avancer...

Ce chemin est en plein essor, il est riche en sites jacquaires et en églises romanes, un beau chemin à découvrir.

Au retour, la sensation d'avoir quitté un paradis... ! ULTREIA

